

Hérouville a désormais son allée Socrate

L'atelier de philosophie a apprécié sa victoire vendredi soir, lors de l'inauguration de l'allée Socrate, nouvellement baptisée à sa demande. L'allée est située entre la rue d'Epron et la rue du Perthuis.



« Pour les 20 ans de notre association, L'Atelier de philosophie d'Hérouville, en 2017, nous avons demandé qu'une rue de la ville porte le nom de **Socrate** », explique Anne-Marie Sibireff, la présidente. Vendredi, à 17 h, avait lieu l'inauguration officielle, en présence des adhérents de l'association et des élus municipaux, dont Sylviane Lepoittevin, en charge de la vie associative.

Hérouville n'avait pas encore de rue baptisée du nom d'un philosophe. Rouen et Le Havre ont leur rue Socrate, Nantes son avenue, et Anthony son allée. Celle d'Hérouville est située entre la rue d'Epron et la rue du Perthuis. Allée de terre bordée d'arbres, elle incarne désormais, pour l'association, l'identité hérouvillaise, « **ville tournée vers l'avenir et l'Europe, soucieuse d'une vie culturelle intense et de qualité** ». La présidente a pu rappeler que l'association, créée en 1997, « **recherche activement une relève pour animer les débats** ». L'association a pour but de promouvoir la réflexion philosophique à raison de trois séances de deux heures sur chacun des deux trimestres.

Les animateurs des ateliers, bénévoles, sont des professeurs de philosophie. L'étude des thèmes abordés s'appuie sur des textes, envoyés d'avance aux participants. Les séances auront lieu de 18 h à 20 h les vendredis, à partir du 5 octobre.

À la Maison des associations, 10 18 Grand Parc. (Ouest-France Publié le 17/09/2018)